

Die vier Säulen des Steinheimer Familien- und Generationenzentrums



Was wir mit Ihnen schon geschafft haben...

Reden über die Zukunft allein reicht nicht. Es kommt darauf an zu handeln, damit wir unseren Kindern und Jugendlichen Räume eröffnen, in denen sie sich entfalten und beteiligen können. Es kommt darauf an, alle Menschen an unserer Gemeinschaft teilhaben lassen - unabhängig von Alter, Mobilität oder Lebensumständen.

Bereits abgeschlossen ist der erste Bauabschnitt - die Umwandlung und Erweiterung der Kindertagesstätte zu einem Familienzentrum mit eigenem Bereich für Jugendliche. Gedacht ist unser Haus als Knotenpunkt in einem Netzwerk der Zusammenarbeit und Information von Menschen, die in Familien leben, und Einrichtungen, die Familien unterstützen. Neben der Kinderbetreuung und Angeboten für Kinder und Jugendliche zur Förderung und Freizeitgestaltung bietet das Familienzentrum auch Beratung für alle, die Kinder beim Großwerden begleiten, aber auch für die Kinder und Jugendlichen selbst. Damit sind wir nun schon im zweiten Jahr in die Förderung des Landes Hessen für Familienzentren aufgenommen.

Zurzeit arbeiten wir am zweiten Bauabschnitt: der Umwandlung unseres Gemeindehauses in einen modernen Treffpunkt für alle in Steinheim. Hier werden nicht nur die Angebote der Kirchengemeinde zuhause sein. Auch Vereine, Gruppen und Initiativen können die Räume nutzen. Darüber hinaus wird das Haus für Bildung und Kultur, Begegnung und Unterhaltung offen sein. Mit professioneller Licht- und Tontechnik, einer Küche, die vom gemeinsamen Kochen bis zum Catering von Großveranstaltungen alle Anforderungen erfüllt, und einem Raumkonzept mit Veranstaltungssaal und abtrennbarem Foyer sind wir darauf bestens vorbereitet.

Was jetzt noch kommt...

Für das Jahr 2013 ist der dritte und letzte Bauabschnitt geplant: Im bisherigen Pfarrhaus soll bis 2014 eine Tagespflegeeinrichtung für Hochbetagte und andere Menschen, die Pflege benötigen, entstehen. Die Tagespflege lässt pflegebedürftige Menschen möglichst lange in einer vertrauten Umgebung und sorgt für Kontakte und Begegnungen - nicht nur in der eigenen Generation, sondern mit allen, die das Steinheimer Familien- und Generationenzentrum nutzen.

Damit wollen wir auch pflegende Angehörige entlasten und setzen auf das Zusammenwirken von Familie, Freunden und Nachbarn, freiwillig Engagierten und professionellen Dienstleistern, um selbstbestimmtes Wohnen im Alter zu ermöglichen. Als einzige evangelische Kirchengemeinde deutschlandweit sind wir in das Förderprojekt „Nachbarschaftshilfe und soziale Dienstleistung“ des Bundesfamilienministeriums aufgenommen worden.

Wie Sie uns helfen...

Ein Netz durch Steinheim knüpfen

Das Steinheimer Familien- und Generationenzentrum verbindet: Junge und Alte, Familien und Singles, Alleingesessene und Neuzugezogene, Männer und Frauen, Beratungsstellen und Menschen in Notlagen, Gläubige und Menschen auf der Suche. Knüpfen Sie mit uns Kontakte zu Menschen und Initiativen, die sich für das Gemeinwesen engagieren, damit in Steinheim niemand mehr durchs Netz fällt.

Das Zentrum ausprobieren

Am besten können Sie sich ein Bild von uns machen, wenn Sie das Steinheimer Familien- und Generationenzentrum ausprobieren. Kommen Sie vorbei, wenn wir zu Festen, kulturellen Veranstaltungen oder Gesprächen und Information einladen. Wir sind sicher: Es lohnt sich!

Das Zentrum fördern

Fast die Hälfte der Kosten, die wir durch Spenden und Benefizaktionen finanzieren wollen, haben wir zur Halbzeit der Arbeiten geschafft. Dennoch müssen wir weiterhin rund 200.000 Euro aufbringen.

Wenn Sie uns mit dem gleichen Engagement wie in den vergangenen zwei Jahren unterstützen - und wenn wir noch weitere Menschen überzeugen, unsere Arbeit finanziell zu fördern, dann wird unser Traum Wirklichkeit.

- Wir sind weiterhin dringend auf Ihre Privatspenden angewiesen. Jeder Euro hilft uns beim Bau und bei der Ausstattung.
- „Ich habe ja schon alles“ - sagen Sie das auch, wenn Sie nach Geschenk Wünschen gefragt werden? Bitten Sie doch Ihre Gratulanten statt Geschenken um eine Spende für das Familien- und Generationenzentrum. Geteilte Freude ist doppelte Freude!
- Wenn Sie mit Ihrem Betrieb in Steinheim ansässig sind, hier Ihr Geld verdienen oder Ihren Mitarbeitern ein Lebensumfeld ermöglichen wollen, das hilft, Familie und Beruf unter einen Hut zu bringen, dann spenden Sie für das Steinheimer Familien- und Generationenzentrum. Zusammen finden wir eine Form der Unterstützung, die zu Ihrer Firma passt.



Steinheimer Familien- und Generationenzentrum
in Trägerschaft der Evang. Kirchengemeinde Steinheim/M.

Haben Sie Fragen oder Anregungen?

Evangelische Kirchengemeinde
Steinheim am Main

Burkhard Huwe
Vorsitzender des Kirchenvorstands
Pfarrerin Heike Zick-Kuchinke
Pfarrer Mario Fischer

Ludwigstraße 29
63456 Hanau/Steinheim
Telefon (0 61 81) 61 61 0
Email info@evang-steinheim.de
Web http://www.evang-steinheim.de

Spendenkonto

Evang. Kirchengemeinde Steinheim/M.

Konto-Nr. 4 101 491 388
bei der Frankfurter Volksbank
BLZ 501 900 00
Stichwort Spende Zentrum

Wenn Sie uns im Verwendungszweck Ihrer Überweisung Name und Adresse zukommen lassen, senden wir Ihnen zeitnah und automatisch eine Zuwendungsbescheinigung, die Sie bei Ihrem Finanzamt steuermindernd geltend machen können.

Redaktion, Satz und Layout: Kai Fuchs, Ev. Öffentlichkeitsarbeit im Dekanat Rodgau



Steinheimer Familien- und Generationenzentrum
in Trägerschaft der Evang. Kirchengemeinde Steinheim/M.

Jetzt wirds rund!

Steinheim
für alle!

Ein Spendenprojekt
zum Bau und zur Ausstattung des
**Steinheimer Familien- und
Generationenzentrums**